

# JUSTISIA

## Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Bersatu dalam Patroli dan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTAJUSTISIA.COM](http://INDRAMAYU.WARTAJUSTISIA.COM)

Aug 11, 2023 - 22:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa Bersatu dalam Patroli dan Himbauan Kamtibmas*

Indramayu- Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan mengambil langkah bersama dalam kegiatan patroli untuk

menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Jumat (11/8/2023)

Kehadiran bersama ini merupakan wujud sinergi antara aparat kepolisian dan TNI dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam patroli ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berjalan bersama menyusuri pemukiman dan area yang dianggap strategis.

Selain memberikan rasa nyaman dan aman kepada warga, mereka juga memanfaatkan kesempatan untuk berinteraksi dan memberikan himbauan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Sindang, AKP Saefullah menjelaskan alasan di balik kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

"Kerjasama ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memaksimalkan pengawasan dan sosialisasi terkait kamtibmas. Kami ingin masyarakat merasa didukung oleh aparat keamanan dari berbagai pihak," kata Kepala Polsek.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, cara melaporkan tindakan mencurigakan, serta pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Keduanya juga mendengarkan masukan dan curahan hati dari warga terkait keamanan di lingkungan mereka.

Dengan bersatunya Bhabinkamtibmas Polsek Sindang dan Babinsa dalam patroli dan himbauan kamtibmas, diharapkan masyarakat merasa lebih dekat dengan aparat keamanan dan terdorong untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Dengan kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sindang," harap Kapolsek.